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◆◇◆ トピックス ◆◇◆ 

◇ 北朝鮮ミサイル発射に対する抗議文を本会はじめ地方三団体会長が発表 

９月16日、北朝鮮のミサイル発射に対し、立谷会長、全国知事会の平井会長、全国町村

会の荒木会長が連名で抗議文を発表した。 

抗議文では、北朝鮮に対し、我が国の地方自治体を代表して、今回の弾道ミサイル発射

に対して厳重に抗議するとともに、日本及び国際社会の平和・安全を脅かす挑発行為を即

刻中止するとともに、拉致被害者の即時帰国を求め、世界の恒久平和の実現に向けて誠意

を持って対応することを強く要請している。 

（本会HP参照） 

http://www.mayors.or.jp/p_opinion/o_teigen/2021/09/210916misairu-kougibun.php 

[行政部] 

=============================================================================== 

◆◇◆ 国の会議等の動き ◆◇◆ 

≪９月13日（月）≫ 

「スポーツ審議会健康スポーツ部会（第17回）」がＷＥＢ会議により開催され、第３期

スポーツ基本計画策定等に関する健康スポーツ部会からの報告等について審議。 

本会から豊岡・三島市長が出席し、クラブ活動の地域移行について、①中学校区外にス

ポーツ施設がなく、指導者が不足している。経費負担等の様々な課題があり、国の財政支

援が必要である、②教育活動の一環であるクラブ活動を学校から切り離すのは疑問である。

中学校において、学校のコントロールの下、臨時に採用した指導員が指導する方が、コス
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トも少なく、効果的なクラブ活動になるのではないか等の発言を行った。また、障害者ス

ポーツを発展させていく上で、体育協会や競技団体等の地域のスポーツ関係の指導者が関

わることが、障害者が健康で楽しく生活していくことにつながる等の発言を行った。 

 [社会文教部] 

≪９月 13 日（月）≫ 

「第１回 民間建築物等における木材利用促進に向けた協議会（通称「ウッド・チェン

ジ協議会」）」がＷＥＢ会議により開催され、本会から林政問題に関する研究会座長の太

田・真庭市長が出席した。 

会議では、各界からの木材利用に関する取組状況等の発表、関係省庁からの木材利用促

進に係る情報提供があった後、質疑等意見交換が行われた。 

太田・真庭市長からは、学校教育施設の木造・木質化を進めるに当たっての財政的課題

についての発言があった。 

[経済部] 

≪９月17日（金）≫  

「令和３年度第１回医道審議会医師分科会医師専門研修部会」がＷＥＢ会議により開催

され、令和３年度の専攻医採用と令和４年度の専攻医募集、令和２年度厚生労働大臣の意

見・要請に対する日本専門医機構等の対応、令和４年度専門研修プログラムに対する厚生

労働大臣からの意見・要請案等について審議。 

本会から立谷会長が出席し、専門医制度について、①医師少数地域においても国民が遍

く診療を受けられることを大きな目標にすべきであり、そのため、どうやってジェネラル

な医師を医師少数地域に配分していくのかを重要な問題として扱っていただきたい、②現

段階の専攻医のシーリングでは医師偏在の問題解決に至ったとは言い難い。若い医師のキ

ャリアプランと社会の医療需要は必ずしも一致しないことを踏まえ、しっかりと考えてい

く必要がある、③専門医が専門領域しか診療せず、総合診療専門医でないと一般診療を行

わない現状に危機感を覚えている。難しい問題であるが、専門医機構においてしっかりと

検討されたい、④専門医研修におけるプログラム制からカリキュラム制への移行について、

パワーハラスメントを理由とする移行も含め、専攻医の意思や将来を尊重した制度となる

よう配慮されたい等の発言を行った。 

 [社会文教部] 

≪９月17日（金）≫ 

「第24回厚生科学審議会予防接種・ワクチン分科会」がＷＥＢ会議により開催され、新

型コロナワクチンの臨時接種等について審議。 

本会から川俣・那須烏山市長が出席し、①既感染者への新型コロナワクチン接種につい

て、自治体では住民の感染歴までは把握しておらず、また、個人情報やプライバシーの観
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点での課題もあり、本人からの報告がないと分からない。そのため、接種を希望する本人

の判断に基づき、回復した段階での接種を可能とする取扱いとされたい、②追加接種（３

回目接種）については、報道が先行し、１回目・２回目が未接種の住民に動揺を与えてい

る。準備が必要な自治体に話をしていただくのはありがたいが、住民が動揺しないよう特

段の配慮をされたい等の発言を行った。 

[社会文教部] 

≪９月22日（水）14：00≫ 

「第145回社会保障審議会医療保険部会」がＷＥＢ会議により開催され、令和４年度診

療報酬改定の基本方針、オンライン資格確認等システム、医療費における保険給付率と患

者負担率のバランス等の定期的な見える化、令和２年度医療費の動向、令和４年度予算概

算要求（保険局関係）等について審議。本会から前葉・津市長が出席予定。 

 [社会文教部] 

=============================================================================== 

◆◇◆ 市長の選挙 ◆◇◆ 

（選挙日）  （ 市 名 ）  （ 市 長 名 ）  （ 期 数 ） 

9 月 2 6 日  宮 崎 県 串 間 市  島 田 俊 光  2 期（9 月 19 日無投票） 

[総務部] 

=============================================================================== 

◆◇◆ 全国市長会 行事予定 ９月21日～10月15日（４週間） ◆◇◆ 

[企画調整室] 

=============================================================================== 

◆◇◆ 全国都市数 令和３年９月21日現在 ◆◇◆ 

＝ 815 都市 ＝ 

政 令 指 定 都 市  20  

中 核 市  62  

施 行 時 特 例 市  23  

一 般 市  687  

（ 月 日 ） （時間） （ 会 議 名 ） （ 場 所 等 ） （ 所 管 ） 

9 月 30 日 1 3 : 3 0 「 市 政 」 市 長 座 談 会 Ｗ Ｅ Ｂ 全国市長会館 

10 月 7 日 1 4 : 0 0 第 1 5 回 林 政 問 題 に 関 す る 研 究 会 Ｗ Ｅ Ｂ 経 済 部 
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特 別 区  23  

[調査広報部] 

=============================================================================== 

【 発 行 】 

全国市長会 調査広報部 
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